
VALMIR DIONIZIO-Sargento Valmir 
    

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO A 
RESPEITO DA ESTRADA DA CABIUNA (ASS-035) 
 

Considerando que fomos procurados por 
representantes da Entidade Fundação Luz da Vida, proprietária de um terreno 
localizado na Estrada Rural ASS-035, continuação da Rua Sebastião Leite do Canto, e 
os mesmos relataram que devido a curva de nível não suportar o volume de água 
proveniente das chuvas que vem da referida Estrada, está ocorrendo uma grande 
erosão no terreno desta Fundação, inclusive provocando o assoreamento de um riacho 
existente nos fundos da propriedade; 

 
Considerando que já foram feitas várias 

reclamações, inclusive na Administração anterior, contudo nada foi feito; 
 
Considerando o conteúdo dos Oficios nº 1892/13- 

AL e 1893/13-AL, ambos datado de 04/09/13, encaminhados ao Secretario de 
Planejamento, Obras e Serviços e ao Secretário Municipal do Meio Ambiente 
respectivamente; 

 
Considerando que ao conversar com o servidor 

municipal Fabiano Cavalcante, o mesmo alegou que o Projeto seria remetido de volta a 
Secretaria do Meio Ambiente e orientou que fosse procurado o Senhor Ariovaldo, este 
disse que não poderia fazer mais nada, sendo que deveria ligar para o Senhor “Nezão”. 
O Senhor “Nezão” encaminhou o responsável pelo terreno a procurar o Engenheiro 
Rafael na Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e Serviços, mas até agora 
ninguém se manifestou para autorizar a realização do serviço; 

 
Considerando ainda em um Email(cópia em anexo) 

recebido por este Vereador, onde o responsável da Fundação Luz da Vida faz um breve 
relato e reitera o pedido para que resolva o problema com urgência, pois em janeiro a 
situação tende-se a agravar com a chegada do período de chuvas; 
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À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo 

Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta 
Casa de Leis, após consulta aos Departamentos competentes, as seguintes informações: 

 

a) – Existe a possibilidade de atender a solicitação da 
Fundação Luz e Vida com a devida urgência? 

 
b)  - Se negativo, apontar os motivos. 

 
SALA DAS SESSÕES, em 02 de dezembro de 2013. 
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